



MONTE PATRIA

Alanys Lagos, Gondwana y Pablo Chill-E estarán en el Festival Anatauma Kullkutaya 2026



Alanys Lagos, Gondwana y Pablo Chill-E dirán presente en el Festival Anatauma Kullkutaya.

CEDIDA

EQUIPO EL OVALLINO
Monte Patria

Monte Patria invita a un evento imperdible para este Día del Amor y la Amistad, ya que este sábado 14 de febrero se vivirá la décimoctava versión del Festival Anatauma Kullkutaya, siendo este el evento gratuito más grande de la provincia del Limarí.

La parrilla artística es de primer nivel y para todos los gustos musicales, ya que se presentarán Alanys Lagos, con sus éxitos de música ranchera que encantan al mundo rural, Gondwana, con sus más de 30 años de tradición reggae, y Pablo Chill-E, precursor del trap chileno y prosa del barrio.

Además, se presentarán artistas locales, como MC OR, DJ GIO y Emily Lagos, quien ha tenido un crecimiento exponencial tras haber participado en el programa nacional

El evento de carácter gratuito se vivirá este sábado 14 de febrero a partir de las 20:00 horas, en el sector de Las Ruinas de Monte Patria, en las cercanías del embalse La Paloma.

“¿Cuánto vale el show?” y cantar con América en la celebración de los 15 años del disco “A morir”.

También será momento de que los ganadores del “Cantar de los Valles” 2025 se presenten ante su público: Josué Sihuas (categoría Infantil) y Adán Pizarro (categoría Adulto), por lo que se vivirá una noche llena de música, identidad y encuentro con la

comunidad montepatriña y turistas.

El espectáculo será animado por la carismática influencer nacional, Disley Ramos, quien estará acompañada por Rodrigo Carvacho, locutor de una amplia trayectoria en la región. Este masivo evento se desarrollará en el sector de Las Ruinas, en las cercanías del embalse La Paloma, en donde también habrá un espacio destinado a gastronomía y emprendedores.

De esta manera, el alcalde de Monte Patria, Cristian Herrera Peña, extendió una invitación a la comunidad local y a los visitantes a asistir y disfrutar de este evento familiar. “La décimoctava versión del Anatauma Kullkutaya es la fiesta más grande y gratuita de la provincia del Limarí, que se hace a un costado del embalse La Paloma. Este sábado tendremos grandes artistas y nuestros emprendedores locales estarán para ofrecer todos los servicios que requieran

en esta actividad. Venga temprano, hay lugares para estacionar y comer, y lo principal, es que contaremos con máxima seguridad como todos los años, para que sea una fiesta tranquila. Venga a visitar nuestra comuna de Monte Patria y venga con recursos para que ayude a nuestros emprendedores”, señaló.

El Festival Anatauma Kullkutaya se ha posicionado como uno de los principales atractivos de la provincia del Limarí en la temporada de verano, por lo que se espera que cerca de 30 mil personas puedan disfrutar de esta nueva versión.

Cabe destacar que el evento es gratuito, aunque el estacionamiento tendrá un valor de 3 mil pesos, lo que irá en beneficio del Cuerpo de Bomberos de El Palqui.

Asimismo, estará disponible transporte público desde diferentes localidades de la comuna hacia el sector de Las Ruinas.